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第３４回 四国運輸局入札監視委員会審議概要

開 催 日 令和３年７月１３日（火）

場 所 高松サンポート合同庁舎南館 ２階２０６会議室

委 員 松尾 邦之（香川大学名誉教授）
大平 昇 （弁護士）
國村 年 （公認会計士）

審議対象 令和２年１０月１日～令和３年３月３１日
期 間

審議案件 総件数 ５件 （備考）
一般競争 ４件 審議案件
指名競争 ０件 ◎自然・アクティビティ体験をフックとした米国
企画競争 １件 からの誘客促進事業（企画競争）
公募手続 ０件 ◎高知運輸局大津庁舎防水改修工事（一般競争）
随意契約 ０件 ◎ＷＥＢ会議用什器の購入等（一般競争）

◎モバイルノートＰＣ及び付属品購入等（一般競争）
◎四国運輸局テレワークツールの導入及び運用支
援業務（一般競争）

委 員 か ら の 意見・質問 回 答
意見・質問、
そ れ に 対 す ◎自然・アクティビティ体験
る回答等 をフックとした米国からの誘

客促進事業

大平委員 事務局
再委託の業務内容について 再委託については、旅行業許可を受

は問題がないのか。 けた業者でないと出来ない業務があっ
たものです。なお、事前に主たる部分
の業務を委託していないかについては
審査しており、問題ありません。

大平委員 事務局
見積書金額に再委託等の内 承知しました。

訳がないが、業務内容との妥
当性を確認する必要があるた
め、今後最終見積については、
内訳を記載したものを徴収さ
れたい。

國村委員 事務局
参加者への特典に金券の提 提案の段階のものであり、実際には

案がなされているが、実際に 配布しておりません。
配布されたのか。

◎高知運輸支局大津庁舎防水
改修工事

松尾委員長 事務局
変更契約について当初の調 目地全体改修は、損傷部分の施工中

査が不十分だったのではない に広範囲の劣化が明らかになったこと
か。 によるものです。
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大平委員 事務局
今回工事は設計業務等を発 今回設計業務は発注しておらず、四

注しているのか？ 国地方整備局営繕部に工数や材料を確
認して仕様を作成しています。

◎ＷＥＢ会議用什器の購入等
及びモバイルノートＰＣ及び
付属品等購入

松尾委員長 事務局
モバイルノートＰＣの性能 テレワーク及びＷＥＢ会議で使用す

等の仕様に基準はあるのか。 るために最低限必要なスペックで仕様
を作成しており、持ち運びを前提とし
ています。

國村委員 事務局
モバイルノートＰＣ調達台 モバイルノートＰＣは、四国運輸局

数は何を基準に決定したのか。 に配賦された予算の範囲内で、調達可
テレワーク時の通信費は個人 能な台数を計上しています。通信費は
が負担するのか。 個人負担となります。

松尾委員長（意見） 事務局
テレワークの普及状況はど 支局等は窓口業務もあり、全職員は

うか。 実施できませんが、新型コロナウイル
ス感染予防対策及びＷＬＢとしても、
今後積極的に活用していきたいと考え
ています。

◎四国運輸局テレワークツー
ルの導入及び運用支援業務

大平委員 事務局
全国的にテレワークツール 業者の調達能力の差異によるものと

の需要が高い中、落札率が低 考えています。
かった理由はなぜか。

松尾委員長（意見）
入札手続に問題ないので、

今後もテレワーク普及にむけ
て当該ツールを活用してもら
いたい。

＜全体＞
松尾委員長
本日の審議案件については、

特段問題はなく適正に執行さ
れていると判断した。
今回、審議案件で質問した

内容についても、理由を確認
した。質問、意見として申し
上げた内容については、今後
の業務で活用して欲しい。


